

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Wettbewerbsausschreibung: Europäisches Sprachensiegel 2015

Gemeinsam mit dem Österreichischen Sprachenkompetenzzentrum verleiht die Nationalagentur für Lebenslanges Lernen auch heuer wieder das *Europäische Spracheninnovationssiegel* an herausragende Projekte aus dem Bereich Sprachenlehren und -lernen. Das Schwerpunktthema des diesjährigen Wettbewerbs "*Sprachen für soziale Eingliederung*" bietet Raum für ein breites Spektrum an Initiativen.

Wer darf sich bewerben?

Alle Kindergärten, Schulen, Pädagogische Hochschulen, Fachhochschulen, Universitäten, Institutionen der Erwachsenenbildung sowie Vereine und Nichtregierungsorganisationen sind dazu eingeladen, ihre Projekte einzureichen und der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Was erhalten die prämierten Projekte?

- Sie dürfen das "Europäische Sprachensiegel 2015" als europaweit etabliertes Logo für qualitätsgesicherte Spracheninitiativen führen.
- Sie werden in der Projektdatenbank des österreichischen Sprachenkompetenzzentrums erfasst und europaweit als Best-Practice-Beispiel bekannt gemacht.
- Sie erhalten eine finanzielle Anerkennung von 750 EUR.

Die Siegerehrung findet am Europäischen Tag der Sprachen, dem 24. September 2015, statt.

Einsendeschluss ist der 4. Mai 2015.

Weiterführende Informationen:

http://www.oesz.at/OESZNEU/main_02.php?page=022&open=42